



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



- Les stèles de Nebneterou et de Bak appartiennent au même type bien qu'elles datent de deux règnes successifs de la XVIII^e dynastie : ceux d'Aménophis III et Aménophis IV.
- Nebnétérou apparaît au centre, en compagnie de son épouse et de sa mère. Cette stèle est un équivalent des stèles fausses portes présentant le résultat escompté de la survie : la sortie au jour pour profiter des offrandes funéraires.
- Bak, chef des sculpteurs d'Akhenaton et chargé de mettre en œuvre le programme du souverain, est le fils de Men, qui avait la même fonction auprès d'Aménophis III. Sa stèle constitue dès lors un témoignage précieux de l'art et des conceptions religieuses du temps d'Akenaton.

